



## *Fasching im Auto*

Von Jean L'Espèce

Karneval im Auto und Auto im Karneval — Begriffe, die manchem vielleicht nicht so recht in den Kopf wollen! Der heitere Fasching und das in seiner äußeren Form aus Zweckmäßigkeitsgründen hervorgegangene Auto mit seinem meist dunklen Anstrich? Aber beim Auto ist es wie bei allen Dingen. Es wird zu dem, was man daraus macht. Bei den Festzügen der Faschingszeit sitzt Prinz Karneval auf hohem Thron. Der Thron steht auf einem Wagen. Der Wagen wurde — alte Überlieferung verlangt dies — von sechs oder acht großen schweren dicken Pferden, meist Brauerpferden, gezogen. Macht es sich nicht viel schöner und lustiger, wenn der Prinz in seinem flotten Kraftwagen dahergefahren kommt, über den sich ein Thronhimmel aus Blumengirlanden wölbt und an dem in sinngemäßer Weise die Embleme des Jubels, des Frohsinns, der Narretei angebracht sind? Fort mit den alten Gebräuchen! Die Zeit verlangt ihr Recht. Und das Auto ist das Zeichen unserer Zeit. Vielseitig, wie es ist, hat es sich bereits den Fasching und seinen Erfordernissen angepaßt. Willig läßt es sich die buntfarbige Schellenkappe überstülpen. Kein Unfug, zu dem es nicht bereit wäre! Sein kräftiger Unterbau verträgt jeden Aufbau. Hier trägt es die Welt-